

Darum am 14. September  
FDP wählen!

## Radweg zum Sorpesee

Jetzt fertigstellen!

Das interkommunale Radwegekonzept „Sorpeland“ ist fertig geplant – aber nicht umgesetzt. Noch immer fehlen durchgehende, sichere Wege zwischen Neuenrade, Balve, Arnsberg und Sundern. Der Radverkehr rollt weiterhin über Landstraßen im Mischverkehr mit Autos und Lkw. Das ist gefährlich und nicht mehr zeitgemäß.

**Die FDP Neuenrade fordert: Schluss mit langen Planungsphasen – der Radweg muss endlich gebaut werden!**



## Bezahlkarte einführen

Verwaltung entlasten – Fairness stärken



Die Bezahlkarte macht staatliche Leistungen digital, effizient und transparent. In 14 Bundesländern wird sie längst eingesetzt – in Neuenrade ist sie blockiert. Warum? Weil Bürokratie und Unsicherheit überwiegen. Dabei bringt die Karte klare Vorteile: weniger Aufwand für die Verwaltung, klare Regeln für alle.

**Die FDP Neuenrade fordert: Jetzt einführen! – für eine moderne, gerechte Verwaltung ohne Pull-Faktoren.**

## Keine Steuererhöhung

Neuenrade bezahlbar halten

Ob Wohnen oder Wirtschaft – höhere Steuern treffen alle. Die geplante Grundsteuererhöhung belastet Mieter und Eigentümer. Und bei der Gewerbesteuer geraten gerade kleinere Unternehmen unter Druck. Wer hier lebt, soll es sich leisten können. Wer hier investiert, soll bleiben wollen.

**Die FDP Neuenrade fordert: Keine Steuererhöhung! – damit Neuenrade attraktiv bleibt für Familien und Betriebe.**





# Jetzt erst recht – für Neuenrade

